



De izquierda a derecha: Los Sres. Bonet Cuffí, Gich Bech de Careda, Platón, Anguera Sansó, Bosch - Mollera, Carreras Güiteras y Ordís Llach, inspeccionando los planos de las instalaciones junto al Pabellón Municipal de Deportes. (Foto Sans)

El deporte en la provincia

- Visitó las instalaciones el Delegado Nacional de Deportes Don Juan Gich Bech de Careda.
- Estuvo acompañado del Gobernador Civil y del Presidente de la Diputación.
- Dos jornadas en la que pudo darse cuenta de la variedad e intensidad del deporte en Gerona.

por G. B.



Visita de inspección de la maqueta del nuevo Complejo Deportivo del G.E.I. E.G.
(Foto Sans)

El deporte provincial se ha visto incrementado con una serie de instalaciones surgidas a lo largo y ancho de su geografía, gracias a la labor desarrollada por la Diputación Provincial, atenta a cuanto supone promocionar los valores humanos de toda índole.

Y estas instalaciones, construidas conjuntamente con la Delegación Nacional de Deportes, fueron visitadas los días 8 y 9 de febrero, por el Delegado Nacional D. Juan Gich Bech de Careda, acompañado por el Gobernador Civil y Pefe Provincial del Movimiento D. Victorino Anguera Sansó; Presidente de la Diputación Provincial, D. Pedro Ordis Llach; subjefe Provincial del Movimiento, D. Rafael Pinedo; Delegado Provincial de Deportes, D. Francisco Gutiérrez y otras personalidades.

Dos jornadas son pocas para un análisis total y minucioso de cuanto afecta a nuestro deporte, pero ha quedado demostrado plenamente que con ellas pueden conocerse los más importantes problemas y darles el enfoque adecuado espe-

cialmente si previamente se tiene conocimiento de los mismos, si los expedientes han sido debidamente detallados, y si quien viene a conocerlos es un hombre de espíritu ampurdanés, que sabe concretar en cada uno de los puntos, y buscar la solución más idónea para nuestra tierra y especial forma de ser. En fin, porque conoce no sólo los problemas, sí que también las tierras y los hombres, factores que tanto influyen en determinadas ocasiones.

Cual si de una prueba de regularidad se tratara, se planteó un horario, al que no dejó de dársele a la vez ese factor humano que si siempre es necesario, diríamos que resulta imprescindible cuando de hablar del deporte se trata.

Incluso en este quehacer de las dos jornadas parece cual si entre ambas existiera una diferencia, no sólo geográfica, sino incluso de matización en lo deportivo.

Y así, en la primera, predominaron las visitas a los clubs de los que podríamos denominar deportes populares, de estos que están al alcance



En Figueras, visitaron la piscina y demás instalaciones
(Foto Sans)

de todos y que han conseguido una mayor difusión. Dentro de ellos cabe citar la puesta ya en marcha de dos pistas de atletismo que vendrán así a sumarse a la que con carácter único existían en Gerona. Figueras y Palafrugell aspiran a tenerlas asimismo, y en esta última población, en que materialmente sólo falta rellenar la pista de ceniza, se prevé su inauguración para agosto, con un interesante festival internacional entre los equipos representativos de España y Rumania.

La jornada segunda fue hacia Alta Montaña. Predomina, pues, el deporte de nieve, de cuya importancia ya se dio cuenta el Ministerio de Información y Turismo y que se halla incluido en el Plan de Desarrollo. Algo así como la promoción a través del deporte. Del deporte como medio para la empresa. Con algunos puntos más fáciles y otros más difíciles como, por ejemplo, el exceso de individualismo.

Pero en ambas jornadas la eficacia predominó. Porque también en deporte se acude allí

donde quienes piden ayuda, demuestran que la necesitan y especialmente que la merecen, marchando por delante en sacrificarse, en trabajar para este aspecto que ha entrado de lleno dentro de lo social y que sirve, debe servir, para que los hombres nos sintamos más próximos los unos y los otros, gracias a la comprensión que nos da el cuerpo sano, cuando está al servicio de un espíritu de hermandad.

La primera jornada se inició con la visita a Bañolas, en las instalaciones del Estadio Municipal, Club de Tenis Bañolas y Club Natación Bañolas así como a «Pla Martís», para el estudio de un posible campo de aviación deportivo.

En Gerona visitaron el Pabellón Municipal de Deportes y examinaron los planos de la Casa del Deporte y Gimnasio que hay el proyecto de ubicar junto al primero. Siguieron por el polígono de Tiro, Tiro al Plato, Estadio de la Juventud, Estadio del G.E. y E.G., Sociedad Hípica Gerundense y el nuevo complejo deportivo del G.E. y E.G. en construcción.



Las instalaciones deportivas de La Molina, fueron visitadas por el Sr. Gich Bech de Careda y acompañantes (Foto Sans)

En Figueras se visitó el Club de Tenis Gerona y el complejo deportivo municipal, con sus realizaciones y posibilidades entre las que hay que anotar el de una pista de atletismo.

Ampuriabrava fue la siguiente etapa para seguir hacia el Club de Golf Pals. Ya por la tarde visitaron las nuevas pistas de atletismo de Palafrugell y el Club Náutico Costa Brava de Palamós así como el lugar en que se emplazarán las nuevas pistas de tenis, trasladándose seguidamente hacia San Pablo de Seguríes para visitar el Pabellón Polideportivo cubierto, a punto de terminarse.

La segunda jornada fue totalmente blanca en la estación invernal de La Molina. En telesilla subieron hasta el Turó de la Perdú donde funciona la primera instalación mecánica de arrastre que hubo en España, situada en 1942 en Font Canaleta, para pasar después, alrededor de 1950 a su posición actual con una longitud de unos 750 metros. A pie siguieron hasta Collsísé para nuevamente en telesilla cubrir los 1.500 metros hasta

Costa Rasa con una altura de 2.140 metros. Contemplaron una exhibición y en vehículo especial siguieron hasta Torrente Negro.

Prosiguió la inspección hacia Masella, con 1.850 metros de telesilla. Al regreso por Masella-Alp, se pararon en el mirador de la carretera para contemplar a distancia los terrenos sobre los cuales quiere construirse una pista para el aeroclub, cuyos planos y maquetas les fueron mostrados.

Tras una visita al Golf de Puigcerdá, el Delegado Nacional de Deportes y primeras autoridades provinciales, recibieron la visita de diversos grupos de promotores de Estaciones de Invierno, y finalmente se celebró conjuntamente una reunión de análisis y estudios de posibilidades, al final de la cual el señor Gich Bech de Careda impuso la Medalla de Plata al Mérito Deportivo a D. José Molinet Florensa por su labor en favor de la pesca deportiva; con lo que se dio por finalizada la visita.